
 

次
の
ペ
ー
ジ
も　
　
「
寄
居
町
議
会
の
こ
と 

50
人
に
聴
い
て
き
ま
し
た
！
」　

Q町議会に関心があり
ますか？　それはな
ぜですか？

住んでいる町だから……………… 21人
町の問題点・課題がわかるから … 16人
住民の代表だから…………………… 8人
町の予算・決算に関心があるから … 2人
その他………………………………… 3人

わ
か
ら
な
い

わ
か
ら
な
い

清水麻衣さん（用土）
議会や議員への関心が持て
ないので、判断できません

Ｎ
Ｏ

田中甫始さん（折原）
議会に関心はありますが、
議員の活動が見えず、声が
反映されていないので…

石田鮎美さん（鉢形）
町議会のしくみがよくわか
らないので、どちらとも言
えません

Ｎ
Ｏ

Ｙ
Ｅ
Ｓ

Ｙ
Ｅ
Ｓ

Ｙ
Ｅ
Ｓ

新島佐和子さん（市街地）
議員活動には満足していま
す。住民の要望を、町政に
反映させてほしいです

保泉英斌さん（鉢形）
住民の代表だから関心があ
ります。議員活動はあまり
満足していませんが…

宮下鐡雄さん（西部）
議員活動にはある程度満足
していますが、さらに頑
張ってほしい

新井優幹さん（市街地）
報酬に見合った仕事をして
いるかわからないから

この問では「どちらともいえない」という選
択肢をなくし、あえてイエスかノーのどちら
かを選んでいただきました。すべての人に関
心を持ってもらえるような議会にして
いきます。

YES 86％
NO 14％

YES
小
林
嘉
浩
さ
ん
（
西
部
）

あ
る
程
度
満
足
で
す
。
住
民
の
代
表
な

の
で
、
議
会
に
関
心
は
あ
り
ま
す

YES
中
嶋
祥
子
さ
ん
（
鉢
形
）

議
会
を
評
価
し
て
い
ま
す
し
、
議
員
の

活
動
に
も
満
足
し
て
い
ま
す

NO
栗
原　
功
さ
ん
（
男
衾
）

議
員
の
活
動
が
見
え
な
い
の
で
、
議

会
は
評
価
で
き
ま
せ
ん

YES
池
田
俊
治
さ
ん
（
折
原
）

あ
る
程
度
満
足
。
課
題
等
に
対
す
る
議

会
の
取
り
組
み
に
注
目
で
す

YES
北
村
美
香
子
さ
ん（ 

市
街
地
）

町
民
と
し
て
の
義
務
だ
か
ら
、

当
然
関
心
が
あ
り
ま
す

YES
吉
森
善
英
さ
ん
（
市
街
地
）

活
動
の
様
子
が
よ
く
わ
か
り
ま
す
。
住

民
目
線
で
寄
居
を
と
ら
え
た
議
会
だ

よ
り
を
今
後
も
期
待
し
て
い
ま
す

NO
加
藤
勝
己
さ
ん
（
折
原
）

一
般
質
問
は
一
問
一
答
方
式
で
す
が
、

再
々
質
問
ま
で
で
は
不
十
分
で
す

YESわからない
津
島
三
奈
さ
ん
（
桜
沢
）

も
っ
と
町
民
の
声
を
聞
き
、
要
望
を
受

け
と
め
る
体
制
を
望
み
ま
す

東
由
美
子
さ
ん
（
西
部
）

あ
る
程
度
満
足
で
す
。
住
ん
で
い
る
町

だ
か
ら
、
議
会
に
関
心
が
あ
り
ま
す

NO
長
谷
川
文
子
さ
ん
（
西
部
）

議
員
の
活
動
が
見
え
ま
せ

ん
。
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
に

も
今
ま
で
以
上
に
参
加
を

YES
落
合
英
俊
さ
ん
（
桜
沢
）

あ
る
程
度
満
足
し
て
い
ま
す
。
住
み
や

す
い
町
に
な
る
よ
う
に
議
会
活
動
を

YES
鈴
木
恵
子
さ
ん
（
用
土
）

あ
る
程
度
満
足
。
一
般
質
問
の
内
容
を

イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
知
ら
せ
て
ほ
し
い

NO
工
藤
康
文
さ
ん
（
桜
沢
）

住
民
の
声
が
反
映
さ
れ
て
い

な
い
か
ら
ノ
ー
。
伝
え
る
手

段
も
な
い
の
で

YES
大
木
千
江
子
さ
ん
（
用
土
）

町
の
問
題
点
・
課
題
が
わ
か

り
ま
す
。
議
会
か
ら
わ
か
り

や
す
い
情
報
提
供
も

YES

YES
棟
方
ツ
ネ
子
さ
ん
（
男
衾
）

満
足
し
て
い
ま
す
。
町
民
の
意
見
や
声

も
反
映
さ
れ
て
い
る
と
思
い
ま
す

今
井
重
男
さ
ん
（
桜
沢
）

町
の
問
題
点
・
課
題
が
わ
か

る
か
ら
、
議
会
に
は
関
心
が

あ
り
ま
す

YES
大
久
保
芳
枝
さ
ん
（
男
衾
）

住
ん
で
い
る
町
だ
か
ら
議
会

に
関
心
は
あ
り
ま
す
。
評
価

も
し
て
い
ま
す

YES
安
藤
太
一
さ
ん
（
市
街
地
）

議
員
の
活
動
状
況
は
わ
か
ら

な
い
け
れ
ど
、
町
の
課
題
が

わ
か
る
か
ら
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イエスの大半は「ある程度満
足している」。「満足している」
が１割というのは反省点です。

議員活動の見える
化や積極的な情報
発信に努めます。

町議会議員の活動に
満足していますか？

Q
YES  50％
NO  20％

30％わからない
無回答

聴
動く

く
50人の声　

議 員 が 歩 い て・ 話 し て・ 聴 い た

Q今の議会を
評価しますか？
YES   44％
NO   12％

44％わからない
無回答

Ｙ
Ｅ
Ｓ

篠田康雄さん（男衾）
評価します。子どもたちが
住みよいまちづくりをお願
いしたいです


